



Art-Nr. Part No.	Länge Length cm	Fläche Size cm	Stärke Thickness cm
3864/500	50	38 x 25	2,5

Als Naturprodukt ist jede Scheibe eigen in Abmessung und Aussehen.

Being a natural product, every board is unique in terms of exact size, shape and finish.



Rindenbrett, mit Griff

natürliche Baumscheibe aus Esche mit Rinde, farblos lebensmittelecht lackiert, nicht spülmaschinengeeignet, zum Servieren von rustikalen Speisen

Ash Board

with handle, genuine ash with bark, food safe lacquered, not dishwasher safe



Art-Nr. Part No.	Größe Size cm	Stärke Thickness cm
3865/050	50 - 60	2
3865/060	60 - 70	2
3865/070	70 - 85	2

Als Naturprodukt ist jede Scheibe eigen in Abmessung und Aussehen.

Being a natural product, every board is unique in terms of exact size, shape and finish.



Rindenbrett

natürliche Baumscheibe aus Esche mit Rinde, farblos lebensmittelecht lackiert, nicht spülmaschinengeeignet, zum Servieren von rustikalen Speisen

Ash Board

genuine ash with bark, food safe lacquered, not dishwasher proof



Art-Nr. Part No.	Ø dia. cm	Stärke Thickness cm
3863/022	20 - 22	2,5
3863/026	23 - 26	2,5
3863/030	27 - 30	2,5

Als Naturprodukt ist jede Scheibe eigen in Abmessung und Aussehen.

Being a natural product, every board is unique in terms of exact size, shape and finish.



Rindenbrett, rund

natürliche Baumscheibe aus Esche mit Rinde, farblos lebensmittelecht lackiert, nicht spülmaschinengeeignet, zum Servieren von rustikalen Speisen

Round Ash Board

genuine ash with bark, food safe lacquered, not dishwasher safe



Art-Nr. Part No.	Ø dia. cm	Länge gesamt Total Length cm
3866/320	32	43



Flammkuchenbrett, rund

aus 8 mm starkem Birkenholz, mehrfach verleimt, mit Griff, nicht spülmaschinengeeignet

Birch Paddle Board

8 mm multi-layered birch wood, with handle, not dishwasher safe, ideal for serving pizza, bread etc.



Art-Nr. Part No.	Fläche Size cm	Länge gesamt Total Length cm
3867/385	30,5 x 38,5	51



Flammkuchenbrett, eckig

aus 9 mm starkem Birkenholz, mehrfach verleimt, mit Griff, nicht spülmaschinengeeignet

Birch Paddle Board

9 mm multi-layered birch wood, with handle, not dishwasher safe, ideal for serving pizza, bread etc.



Art-Nr. Part No.	Fläche Size cm	Länge Length cm
3891/500	50 x 27	60



Pizzabrett, rechteckig

aus 9 mm starkem Birkenholz, mehrfach verleimt, nicht spülmaschinengeeignet

Birch Paddle Board

9 mm multi-layered birch wood, not dishwasher safe

